

Conjunto habitacional se construirá al final de prolongación Manuel Aguilar

Entregaron subsidios para 185 viviendas correspondientes al proyecto "El Trébol"

“El Trébol D” es un conjunto habitacional de 185 viviendas que se construirá en el sector poniente de Punta Arenas, específicamente entre las prolongaciones de las calles Manuel Aguilar y General del Canto. Donde se proyecta la edificación de otras 6 etapas de viviendas sociales, una de las cuales, “El Trébol E”, de 166 viviendas, ya está en construcción.

El Ministerio de Vivienda y Urbanismo entregó 144 subsidios habitacionales a familias de la agrupación de vivienda Antú Küyen, conformada también con exintegrantes de la agrupación Asistentes de la Educación 2 y otras familias que cumplieron con los requisitos del programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda, las que a futuro recibirán casa en “El Trébol D”.

El seremi de la Vivienda, Marco Uribe Saldivia, destacó que este es un proyecto que



Las familias favorecidas recibieron los subsidios de manos de las autoridades del Minvu y Serviu.

se trabajó en conjunto con los representantes de la agrupación, resaltando que “ha sido un proceso bastante ameno, de conocernos, de criticarnos, de decir cómo son las cosas, pero siempre con el debido respeto, para poder sacar adelante este tipo de solucio-

nes habitacionales”.

Al saludar a las familias, valoró la organización del grupo y liderazgo del dirigente, “quienes al inicio de esta gestión eran una de las agrupaciones que no contaban con Entidad Patrocinante para la elaboración de un proyecto habitacional”.

» El proyecto fue desarrollado por la Entidad Patrocinante Retamal y Oyarzún y será construido por la empresa constructora Ebco

Plan de Emergencia

Uribe resaltó la entrega de estos subsidios, que suman para el avance del Plan de Emergencia Habitacional. Las obras las dejarán en ejecución, “y van a ser otros quienes entreguen este conjunto habitacional. Y eso es parte del proceso del Estado”.

Además dijo que “el Plan de Emergencia Habitacional lo que está haciendo es poder aumentar este volumen de entrega de viviendas y también de poder dejar en ejecución para la próxima administración. Así que estamos muy contentos, como gobierno del Presidente Gabriel Boric, de poder seguir cumpliendo con las familias de Magallanes”.

El proyecto El Trébol 51-D

fue desarrollado por la Entidad Patrocinante Retamal y Oyarzún y será construido por la empresa constructora Ebco. Es un conjunto habitacional de 185 viviendas, de las cuales 144 corresponden a los subsidios entregados el día viernes en dependencias del Serviu.

Las viviendas serán de 52 metros cuadrados, con dos dormitorios, ventanas termopanel, calefacción central, ampliación proyectada, “ubicado en un sector conectado de la ciudad, cumpliendo con este hito antes de la ceremonia de primera piedra, que pretendemos realizar pronto”, dio cuenta el director regional del Serviu (s), Omar González Asenjo. /LPA